



25.04.2014 16:41:21 SDA 0165bsd
Schweiz, Schweden / Bern (sda)
Politik, Verteidigung, Wahl, Stimmwahl

Aerosuisse empfiehlt Kauf des Gripen-Kampffjets

Der Dachverband der Schweizer Luft- und Raumfahrt (Aerosuisse) empfiehlt den Stimmbürgern, am 18. Mai ein Ja zur Gripen-Vorlage in die Urnen zu legen. Er sieht ohne die 22 schwedischen Kampffjets die Sicherung des Schweizer Luftraums in Frage gestellt.

Der Gripen biete zudem dem aviatischen Nachwuchs in der Schweiz eine wichtige Perspektive, heisst es in der Mitteilung vom Freitag. Die Schweizer Luftwaffe übernehme eine wichtige Aufgabe in der Nachwuchsförderung für die schweizerische Luftfahrtindustrie.

Die Gegenschäfte, welche der Kauf der schwedischen Flugzeuge auslösen würde, sei zudem für die Aerosuisse-Mitglieder von grösster Bedeutung. Kommt das Gripen-Geschäft zustande, wird Hersteller Saab Aufträge über 2,5 Milliarden Franken an Schweizer Unternehmen vergeben.